

DOI: 10.18572/2072-4314-2021-3-14-17

Международные связи и муниципальная дипломатия в действии (на примере партнерских связей Владимира — Эрлангена (Германия))

Погодина Ирина Владимировна,
заведующая кафедрой финансового права и таможенной деятельности
Юридического института Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых (ВлГУ),
кандидат юридических наук, доцент
irinapogodina@mail.ru

Маркова Наталья Михайловна,
доцент кафедры философии и религиоведения
Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых (ВлГУ),
кандидат философских наук, доцент
natmarkova@list.ru

Авторы обращаются к теме зарубежных связей городов и поселков (муниципальных образований). Сложилась традиция развивать внешние связи на местном уровне в виде отношений с городами-побратимами (партнерами). Очевидно, что такие отношения влекут в первую очередь развитие туризма, интернационализацию образования, расширение культурных связей. Однако наше время с его цифровой составляющей ставит новые вызовы и предлагает новые возможности муниципалитетам. Вопрос муниципальной дипломатии рассматривается на примере давних партнерских связей города Владимира и города Эрлангена (Бавария, Германия). Анализ результатов работы указанных муниципалитетов за более чем 38 лет действия партнерского соглашения между городами позволил сделать ряд выводов общего характера по исследуемой теме. Самый очевидный из которых — интенсивный муниципальный обмен может принести реальные дивиденды вовлеченным участникам, а заметную роль в нем играют гражданские инициативы, которые, впрочем, требуют поддержки муниципальных властей. В статье указываются проблемы муниципального партнерства.

Ключевые слова: муниципальная дипломатия, города-побратимы, муниципальный интернационализм, внешняя политика муниципальных образований, международное муниципальное сотрудничество.

International Ties and Municipal Diplomacy in Action (on the Example of Partnership Ties between Vladimir and Erlangen (Germany))

Pogodina Irina V.
Head of the Department of Financial Law and Customs
of the Law Institute of the Vladimir State University (VISU)
PhD (Law), Associate Professor

Markova Natalya M.
Associate Professor of the Department of Philosophy
and Religious Studies of the Vladimir State University (VISU)
PhD (Philosophy), Associate Professor

The authors turn to the topic of foreign relations between cities and towns (municipalities). There is a tradition to develop external relations at the local level in the form of relations with twin cities (partners). It is obvious that such relations entail, first of all, the development of tourism, the internationalization of education, and the expansion of cultural ties. However, our time with its digital component poses new challenges and offers new opportunities for municipalities. The issue of municipal diplomacy is examined on the example of the long-standing partnership between the city of Vladimir and the city of Erlangen (Bavaria, Germany). Analysis of the results of the work of these municipalities for more than 37 years of the partnership agreement between the cities allowed us to draw a number of general conclusions on the topic under study. The most obvious of which is that intensive municipal exchange can bring real dividends to the participants involved, and civic initiatives play a significant role in it, which, however, require the support of the municipal authorities.

Keywords: municipal diplomacy, twin cities, municipal internationalism, foreign policy of municipalities, international municipal cooperation.